



最後の感想交流では、挙手する人がたくさんいてびっくり!!
「おしえるがっこ」が、本当に楽しかったことが伝わってきました。

「中学生のことを知らなかつたけど、クイズを行うことで知ることができた。
ぼくのことも知つてほしいと思った。」
「前回は同じ学級の人だけがやつたから、縦割りのみんなでできつうれしい。」
「自分が考へたクイズを、みんなが一生懸命考へてくれたので、とてもうれしかつた。」
「最初は、やりたくないなと思つていたけど、中学生が楽しそうにやつているのを見て、自分も楽しみになつた。縦割りでやることをすごく楽しみにしていたから、今日は本当に楽しかつた。」
などなど、素敵なかん想がたくさん発表されました。



【真崎先生】



【石原先生】



【綿貫先生】

「おしえるがっこ」の先生方からは…。

- 「みんなが作つたスライドの画面の切り替わり方=テクノロジーがすごい!自分の会社でぜひ働いてほしいと思ったよ。みんなの前で話すことは、とても緊張しただろうけど、他の子がリアクションをしてくれたから楽しくできたんだと思う。誰かのためにリアクションをしてあげると、仲良くなれるね。」
- 「日頃の先生の役割にみんなが挑戦した。こんなことは、日本中探しても、川島小中学校でしかやっていない、とても画期的な取組だと思う。これができたのは、川島小中の先生が、少しでも楽しく面白い活動をしようとしてくれたおかげだよ。身近にいる人、応援してくれる人がいることに気付いてほしい。先生は、今、アフリカで生活しているけど、人にやさしく思いやりをもつて接することは、地球上どこでも大切にされていると思う。」
- 「先生は、いろんな人と仲間になることが人権だと思う。自分の枠を飛び出し、人が仲間になること、学年を飛び出しこんな人と仲間になること、川島を飛び出し、世界の人と仲間になること。そうやっていくことで、世界平和にもつながっていくと思う。」

などなど、いろいろなメッセージをいただくことができました。

『自分の「よさ・強み」に自信をもち、「自分・仲間・川島のことが好きだ」と言える児童・生徒を育てたい!!』という思いからスタートした「おしえるがっこう」ですが、生徒達は、見事に、「自分のよさ・仲間のよさ」に気付き、「自分も仲間も大切」という思いをもつことができました。

そしてお別れ。最後まで、楽しく行うことができました!!

